

VISITE DES INSTALLATIONS TECHNIQUES DU MOULIN À IMAGES

Événement majeur des fêtes du 400^e de la ville de Québec, la société Ex-Machina de Robert Lepage a conçu et réalisé le *Moulin à images*, la plus grande projection architecturale extérieure jamais créée. L'équipe de Robert Lepage a travaillé près de trois ans sur cet audacieux projet visuel. La projection, d'une durée de quarantaine minutes, a été diffusée tous les soirs, du 20 juin au 24 août, sur les silos de la compagnie Bunge et a retracé les 400 ans d'histoire de la ville de Québec.

La section régionale de Québec a profité de l'occasion pour offrir aux T.P. et étudiants affiliés de la région de Québec et des régions avoisinantes une conférence technique afin de faire connaître les défis technologiques en lien avec le monde artistique et industriel pour le projet *Moulin à images*.

M. Alain Malenfant, T.P., superviseur électrique pour la compagnie Bunge, a brièvement parlé des activités de Bunge, où s'est déroulée la projection, puis a fait état des contraintes techniques, entre autres, du fait incontournable que la poussière de grain est explosive et que des normes de sécurité élevées ont dû être rigoureusement respectées.

L'activité a permis aux participants de rencontrer le directeur technique du projet chez Ex-Machina, M. Michel Loiselle, qui les a entretenus sur les aspects techniques de ce projet d'envergure, lequel est maintenant inscrit au livre des records. Une visite des installations techniques à l'extérieur (régies vidéo et audio) a complété la présentation de cette activité. Par la suite les participants intéressés ont pu se joindre à la projection publique débutant à 22 h. L'activité a admirablement conquis le public.

Quelque soixante participants se sont inscrits à l'événement et de ce nombre près de 45 se sont présentés. Une autre belle réussite pour la section de Québec compte tenu du fait qu'il y avait de nombreuses activités en ville, plusieurs personnes étaient toujours en vacances et le spectacle de la chanteuse Céline Dion avait lieu le même soir.

Félicitations aux organisateurs de l'événement !